



# みやざき

JC News Miyazaki  
No.627  
2017 Aug.

## 「君に越えられない壁はない」 ～スポーツにはストーリーがある～ 7月例会メインアワー御礼

#青少年育成委員会 セクレタリー 原田真人

7月13日(木)みやざき市民プラザにて「越えられない壁はない～スポーツにはストーリーがある～」と題し、親子で成長する機会としまして、一般の方々にもご来場いただき、サッカー日本代表を歴任された北澤豪氏をお招きしての講話を行いました。内容としては、自身が幼少の頃からプロになるまでの過程で親とどのように接してきたのか。主に北澤氏のサッカー人生を通して親への想い、親と子の絆の話をしていただきました。

パネルディスカッションでは、MRT放送の村山氏をコーディネーターに「宮崎の青少年に夢と希望を持たせるにはどのような方法があるか」をメインテーマに北澤豪氏、鵬翔高等学校サッカー部監督松崎博美氏、日章学園高等学校サッカー部監督早稲田一男氏、J.F.C MIYAZAKI監督与那城ジョージ氏、テガバジャーロ宮崎監督石崎信弘氏をお招きしてのパネルディスカッションを行いました。宮崎の明るい未来へ向かって、またと無い素晴らしい機会となりました。ご来場の皆様にも喜んでいただき非常に為になる講演会でした。

未来の宮崎を担う子どもたちの健全な育成は、私たち責任世代の責務であり、地域全体で子どもたちを心豊かに育む必要性が論じられています。国や地域を誇りに想い、自らの未来を描ける子どもた

ちの育成は地域の活力となります。未来を担う子どもたちに、地域全体で関心を持ち、無限の可能性、成長の機会を提供し、自分たちの生きていく街の未来を描く意識改革を目指して参ります。



### 新人類vsゆとり



アベノミクスの影響がどこでているかさっぱり分からぬが、最近は求人が集まらなくなっている。みんな無事に職について納税しているのだろう。私の会社は慢性的な人手不足に悩まされていたのだが、ようやく待望の20代が入ってくれた。若い力が入ると会社も活気づいて高齢者もイキイキしてきた。ここでジェネレーションギャップも当然でてくるのだがそれも仕方ない。あるとき野球の例えが大好きな管理職の人が新人に話をしていた内容が、「ここは内角を見せて最後は外にスライダー的は感じでいくうまくいくと思うからそれでやってみろ、でもストライクからボールになるようにしろ。」とか、「この案件はストライクとボールの見極めが大事だから最高でもファーボール最低でもファーボール狙いでいくぞ。」とよく分からぬ説明をしていた。彼は入社当時、新人類と言われ取引先やお客様から良くも悪くも注目されていた。そんな彼の説明を新人は熱心に聞いていて時折頷いていた。後日、新人に例え話を理解しているか聞いてみたら、ほとんど理解していないようだったが結果がでたからよかったですと喜んでいた。何より自分に無茶な事を言ってくれて嬉しかったそうだ。ゆとり世代の新人だが、実は昭和の人が経験した理不尽なことを自分もされてみたいという願望があったようだ。かみ合っていないようでかみ合っている年の差コンビに期待したいところだ。新人に改めて学生時代にやっていたクラブを聞いてみたら「帰宅部です。」と返された。スポーツをやっていてもやっていなくても社会にでれば関係ないようなご時世なのかもしれない。

## サマーコンファレンス 2017 のご報告

# 価値ある一年発信委員会 一政貴博

去る7月22日から7月23日にパシフィコ横浜にてサマーコンファレンス2017が開催されました。日本青年会議所の運動を広く発信する場で有り「日本を変えるのはオレたちだ！！」のテーマの元、フォーラムや討議会に多くのメンバーと参加しました。

本年は、宮崎青年会議所から37名が日本青年会議所へ出向しており、様々な場所で活躍する勇姿を見受けましたし、頼もしく、誇らしく思いました。色々な学びの機会も有り参加したメンバーは、今後のLOM活動に活かせるのではないかと思います。参加している中で、メンバーの皆さんには多大なるご協力いただいたことに感謝申し上げます。ご参加ありがとうございました。



## 日の丸チャリティーラン in 宮崎

# 財政規則審査会議 セクレタリー 日高展裕

7月17日（海の日）宮崎県総合文化公園にて日本青年会議所が主催する、日の丸チャリティーランが行われました。天気も良く、青年会議所メンバーと障害者と共に気持ちよい汗を流すことができました。



## まつりえれこっちゃみやざき 2017のご報告

# 安心力向上委員会 副委員長 小泊善一

7月29日（土）30日（日）の2日間にわたり、「まつりえれこっちゃみやざき」が行われました。

本年は、山崎正嗣先輩に事業推進委員長を務めていただき、「コラボレーション」をスローガンに掲げ、昨年末より準備を行ってきました。例年に無かった新たなイベントも多く開催し、手探り状態で進めてきた心配もありましたが、当日は天候にも恵まれ、過去最大の26万人にご来場いただき、まつりを楽しんでいただく事が出来ました。

当日はLOM全体事業の一環として、多くのメンバーにもスタッフとして御協力いただき、誠にありがとうございました。また、メンバーはじめ諸先輩方にも多くの御協賛をいただき、まつり運営を支えていただきました。事業推進委員会一同心より御礼申しあげます。

今後とも宮崎の夏を彩る風物詩として、より皆様に親しみのあるまつりとして成長していくよう、担当委員会メンバー一同祈念しております。



# JCI JAPAN グローバルユース国連大使 宮崎市長表敬訪問のご報告

# 宮崎の価値発信委員会 セクレタリー 西田俊明

J C I J A P A N グローバルユース国連大使とは、全国から募集した中学2年生から高校3年生の男女を25名選出し、アメリカ、イギリス、ドイツ、フランス、ロシア各国に派遣し研修を行います。大使たちが出国前の事前研修にて、国際社会の抱える問題とその解決目標(UN SDGs)を知り、派遣各国での実体験を通して理解を深め、帰国後は大使たちそれぞれの地域で啓発活動を行う事によって国際協力のリーダーとして成長する事を目的としています。

宮崎から選出された、イブラヒム・マリアムさん、長友みくさんの両名が川越理事長、山口専務と共に8月2日宮崎市長、戸敷正様を表敬訪問致しました。

大使たちは、それぞれが考える国際社会が抱える問題と、解決目標を力強く戸敷市長に伝えたのに対し、戸敷市長からは、宮崎市民としての誇りを持って、しっかりとした研修を行ってることは勿論の他、大使達と同世代の世界の人びとの交流を何より大事にして、多くを学び感じて来てほしいとのエールを頂戴致しました。

8月7日から、イブラヒム・マリアムさんはフランス、長友みくさんはイギリスに出発致します。帰国後は、学び体験してきたことを大使達のコミュニティーの中で啓発活動を行って頂く予定にもなっています。今後、宮崎青年会議所としましても、しっかりと二人の大天使のバックアップを行って参ります。



## 全国大会埼玉中央大会 のご案内

# 宮崎の価値発信委員会 副委員長 斎藤慎介

来月、9月28日から10月1日に埼玉県大宮市において、第66回全国大会埼玉中央大会が、HQをさいたまスーパーアリーナに置いて開催されます。本年度は、日本青年会議所地域再興グループ全国大会運営会議議長に、長友剛君を輩出しているのをはじめ、宮崎青年会議所から総勢25名ものメンバーが出向を致しており、この全国大会の構築に尽力を果たしてきました。また、来年度の宮崎大会を主管する宮崎JCメンバー一同も、しっかりと大会構築の全容を確認するために参加を致す所存です。シニアの先輩方に於かれましても、遠方の埼玉の地まで足をお運び頂いて、出向者の活躍している姿、そして来年度に向けて学びを得ようとしている現役メンバーに声援を頂ければ幸いです。また、埼玉大会のみならず、特に来年度の宮崎大会では、シニアの先輩方のご指導と、多大なる協力を頂かなければならぬ機会が多くあると考えております。私たち現役は、シニアの先輩方との共闘体制が必要不可欠であると考えておりますので、是非多くのシニアの先輩方にもご参加頂いて、共に埼玉中央大会を感じ取り、宮崎大会の礎にしていければと思っておりますので、多くの先輩方のご参加をお待ちしております。

「9月28日から10月1日は、カモーンさいたま！！」

## 九州コンファレンス2017 のご案内

# 国際都市宮崎推進委員会 セクレタリー 沼口十器夫

8月25日（金）から8月27日（日）まで、（公社）日本青年会議所九州地区協議会九州コンファレンス2017 in 久留米に参加いたします。

「地方創生」が叫ばれる今、九州の一部を担う宮崎が、九州地区協議会の運動と連動し高い意識を持つ事は、宮崎の未来を切り拓くことへと繋がります。

また、宮崎JCは2018年全国大会主管LOMとして、九州地区協議会へ十分にコミットしていく必要があります。宮崎JCメンバーが宮崎を創造していく人材となるために、九州地区協議会の運動と連動し、さらに、九州の魅力を通して、卒業生を中心としたメンバー間の懇親を深めることを目的とします。

また、九州地区協議会には、九州創生会議議長の坂下利一郎君を筆頭に、数多くのメンバーが出向しています。当日はLOM手配にて1泊2日の旅程を準備しております。是非多くのメンバーの参加をよろしくお願いします。

# ひなたフェスティバル2017のご案内

# 地域連携推進会議 嶋崎信太郎

来る9月9日（土）10時から21時に宮崎の問題を実直に向き合い活動を行っている各団体と協働して「ひなたフェスティバル2017」を「子どものくに」で開催します。当日は、第7回手をつなごう！みやざき国際フェスティバル、地域ビジネスプロモート、青少年体験プログラム、防災体験などの事業を開催します。各団体が事業を持ち寄り、地域が一体となる「ひなたフェスティバル2017」を開催することで、まちづくりの意識が高まり相乗効果による地域活性化へと繋げ、訪れた市民の皆様へ宮崎の魅力を広く発信する事業となりますので皆様のご参加を心よりお待ちしています。

## 今後の行事予定

- 8月19日・20日（土・日）まつり宮崎
- 8月23日（水）第10回 全国大会実行委員会
- 8月24日（木）第9回 常任理事会
- 8月26日・27日（土・日）九州コンファレンス（久留米）
- 8月26日（土）全国大会決起集会（埼玉）
- 8月27・28日（日・月）日本JCじゃがいもクラブ（横浜）
- 9月4日（月）第9回理事会
- 9月9日（土）ひなたフェスティバル2017
- 9月17日・18日（月）九州地区野球大会

- 9月21日（木）第10回常任理事会

- 9月28日～10月1日（木～日）全国大会埼玉中央大会

## 〈宮崎JCシニアクラブ情報〉

- 8月22日（火）宮崎JCシニアクラブ第2回世話人会
- 8月26・27日（土・日）九州コンファレンス（久留米）
- 8月27・28日（日・月）日本JCじゃがいもクラブ（横浜）
- 9月9日（土）宮崎JCシニアクラブゴルフコンペ
- 9月13日（水）宮崎JCシニアクラブ臨時総会
- 9月28日～10月1日（木～日）全国大会埼玉中央大会

## 全国大会に関する情報

- 8月26日（土）全国大会決起集会（埼玉）
- 8月27日（日）全国大会運営会議 全体会議（埼玉）
- 9月16日・17日（土・日）全国大会運営会議 全体会議（埼玉）
- 9月28日～10月1日（木～日）全国大会埼玉中央大会

## 会員消息

### 〈吉報〉

- 7月18日（火）未来の人財拡大委員会 委員長  
黒井 浩史君 御結婚  
8月 7日（金）副理事長  
黒田 福太郎君 第2子長女誕生

### 〈訃報〉

- 8月11日（金）シニアS31年生  
中村 一郎先輩 御母堂様 御逝去  
8月18日（金）シニアS50年生  
大六野 秀樹先輩 御母堂様 御逝去

## 教えて！価値イチ太郎！のコーナー

とうとう8月！まだまだ猛暑日が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか？

さて8月と言えば一般的にはお盆。JC的には中間懇親会！お盆と言えば、ご先祖様ありがとうございます！この期間中はぜひ家に帰って来て、一緒に家族の成長を感じて下さいね！と感謝する行事です。

お盆=仏教の流れ。が一般的に浸透しておりますが、実はこの風習の根幹は神道の考えから来ているらしいです。

仏教の場合は極楽浄土へ招かれる訳ですから、この世へ戻ると言う考えは無いそうです。つまりは亡くなつて自然に還ったご先祖様を自宅にお招きすると言う考えはもともと神道の考えなのです。（熊野神社宮司談）

と言う事でした。

なるほど納得ですね。宮崎は神道が7割と言われています。やはり古事記に登場する地域ならではだと思いました。

暑い夏も、この宮崎に自信と誇りを持って日々邁進しましょう！



一般社団法人 宮崎青年会議所

一般社団法人 宮崎青年会議所 広報  
JC News Miyazaki / No.627 2017 Aug.

編集・発行／一般社団法人宮崎青年会議所  
〒880-0865 宮崎県宮崎市松山1丁目12番7号大春ビル3F

TEL／0985-28-2522

ホームページ／<http://www.miyazaki-jc.or.jp>

E-mail／info@miyazaki-jc.or.jp



MIYAZAKI JC 2017/66TH ANNIVERSARY

一念通天

～宮崎の夢を描きカタチにしよう～